
Muchos se han preguntado si Altan
Redes que preside Bernardo Sepiil

veda Amor tiene o no tiene clientes
Bueno a poco más de dos meses de

que iniciara operaciones podemos decirle
que apenas son tres los contratos que ha
firmado el consorcio desarrollador de la
Red Compartida

Estos tres contratos ya han sido regis
trados como están obligados ante el Ins
tituto Federal de Telecomunicaciones que
preside Gabriel Contreras

Claro está que por tratarse de un pro
yecto mayorista no significa que esos tres
clientes o contratos vayan a ser los usua
rios sino a su vez ellos prestarán un ser
vicio al consumidor final es decir aún no
tiene consumidores que usen la red

Vicente Roqueñí cabeza en México
de los negocios con Gobierno en Moto
rola Solutions ha sido uno de los que ha
manifestado interés en utilizar a la Red
Compartida Quieren crear un Operador
Móvil Virtual de seguridad OMV que
ofrecerá servicios a instituciones guber
namentales y bien podría ser uno de es
tos tres contratos

Cuente también a Secure Land Com
munications SLC filial de Airbus que
capitanea Fred Gallart pues ha mostrado
su interés en usar a la red Compartida pa
ra un operador móvil de seguridad pública

Aún así con estos OMVs que son
de nicho no dará mucho tráfico a di
cha red que muchos creen que quedará
subutilizada

Campaña hasta
en Mexicana

La suerte de los más de 7
mil ex colaboradores de
Mexicana de Aviación po
dría mejorar

Javier Jiménez Espriú
que actúa como si fuera a
ser el titular de Comuni
caciones en un posible Go
bierno de Andrés Manuel
López Obrador ya se reu
nió con los pilotos de la em
presa quebrada y les dio un
mensaje de alienta

Dicen que les aseguró
que buscará sacar del estan
camiento en el que se en
cuentra el proceso de liqui
dación de pilotos sobrecar
gos personal de confianza
y otros

No olvide que de 1994
a 1995 Jiménez Espriú fue
director general de la com
pañía que fuera la aerolínea
bandera del País

Eso podría influir pues

guarda simpatía por la em
presa que dejó de operar en
2010 debido a sus proble
mas económicos por lo que
buscaría una salida lo más
digna posible para sus ex
colaboradores

Además en 2014 pidió
al Gobierno el rescate de la
empresa y aseguró que la
aerolínea no pudo salir de la
crisis por malos manejos de
los empresarios y la omisión
del mismísimo Gobierno

Como andan en cam
paña las huestes de López
Obrador tomaron la delan
tera y se acercaron a los
afectados de la quiebra de
Mexicana proceso que debe
cerrarse con la liquidación
de sus trabajadores algo
que en dos administracio
nes no pudo solucionarse

A Licitar

El que está acelerando el

paso para tener lista este
mismo año la licitación del
servicio de almacenamiento
de gas natural es el Centro
Nacional de Control del Gas
Natural Cenagas que capi
tanea David Madero

Recuerde que la Secre
taría de Energía de Pedro
Joaquín Coldwell le en
cargó al transportista esta
labor después de que publi
có una política pública de
almacenamiento de gas na
tural con el fin de brindar
seguridad energética al País

Cenagas ya abrió el
cuarto de datos donde se
indica que resultó viable al
macenar gas en cuatro yaci
mientos agotados ubicados
en los estados de Chiapas
Tamaulipas Veracruz y Ta
basca

Desde el primer día de
junio y hasta el 30 de julio
las empresas ya pueden rea
lizar nominaciones es decir
proponer el desarrollo de
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un campo para el almace
namiento con base en argu
mentos técnicos económi
cos y jurídicos entre otros

De esa lista van a selec
cionar un campo y poste
riormente el Cenagas ten
drá que elaborar las bases
preliminares de la licitación
y posteriormente lanzarla

Es la primera vez que se
realiza este proceso en Mé
xico y la apuesta del Cena
gas es almacenar por lo me
nos 10 mil millones de pies
cúbicos

Quién Pagó
a Checo

A inicios de año se anuncio
con bombo y platillo que
Pemex de Carlos Trcvi
no se convertía en el nuevo
patrocinador de la escude
ría Forcé India donde corre
el piloto mexicano Sergio
Checo Pérez

El acercamiento con el

piloto y la empresa del Esta
do ya había empezado des
de 2017 cuando juntos pre
sentaron la nuera franquicia
de gasolineras Pemex

Pero la duda que sigue
en el aire es cuánto costó
este patrocinio

A través del sistema de
Transparencia Pemex res

pondió no tener el contrato
ni su monto pero que la bo
lita estaba en la cancha de
Pemex Transformación In
dustrial que capitanea Car
los Murrieta Cummings

Sin embargo la subsi
diaria también dijo que hizo
una búsqueda exhaustiva y
nada más no encontró do
cumentos relacionados con
este contrata

El logotipo de Pemex ya
está en los espejos retrovi
sores del auto y también en
la vestimenta de los conduc
tores entre otros activos

Seguro van a salir que
con que todo fue gratis

capitane5 refbrma com
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México SA
I Deuda bomba de mecha corta I Dónde están los candidatos

I Dólar venta hasta en 21 pesos
Carlos Fernández Vega

El tema prácticamente está ausente en
todas las campañas políticas y la pregun
ta se mantiene en el aire qué hará el
nuevo gobierno en materia de deuda pú

blica que cada día consume más recursos pre
supuestarios que mayoritariamente se destinan
al pago de intereses

Tal vez dicho tema no resulte muy atractivo
para las campañas de los tres candidatos al
hueso mayor especialmente para el desfacha
tado de Meade para quien la única deuda es la
que México tiene con el PRI pero sin lugar
a duda es uno de los más delicados problemas
nacionales o lo que es lo mismo una bomba
con mecha cada día más corta

Como elemento de referencia vale mencionar
que se destinan más recursos públicos al pago
de intereses que a la educación pública con
todo y su cacareada reforma del sector Sólo
en los primeros cuatro meses de 2018 la infor
mación es de la Secretaría de Hacienda la di
ferencia supera 20 por ciento y cerca de 300
por ciento si el comparativo se hace con el sec
tor salud

Los candidatos pueden mantener el silencio
en este renglón pero las cifras más recientes de
la Secretaría de Hacienda revelan que de enero
a abril de 2018 de las arcas nacionales salieron
más de 130 mil millones de pesos sólo para el
pago de interés de la deuda pública contra cer
ca de 107 mil millones que se destinaron a la
Secretaría de Educación Pública y 41 mil mi
llones a la de Salud

En el desglose 97 por ciento del costo finan
ciero de la deuda externa del sector público
enero abril 2018 se destinó a intereses casi 4

mil millones de dólares y el 3 por ciento res
tante cerca de 130 millones se utilizó para cu
brir comisiones y gastos de la propia deuda

La situación no es distinta cuando se revisan
los números del costo financiero de la deuda
interna del sector público en igual periodo 98
por ciento del total pagado 51 mil 230 millo
nes de pesos se canalizó al pago de intereses
y el 2 por ciento restante 997 millones al

pago de comisiones y gastos
Al cierre del pasado abril el saldo histórico de
los requerimientos financieros del sector públi
co el indicador más puntual de la deuda del
sector público federal fue de 10 billones de pe
sos en números redondos un monto sin consi
derar lo que aumente entre mayo y noviembre
del presente año que la administración peña
nietista heredará al próximo gobierno

Con Enrique Peña Nieto en Los Pinos el sal
do de dichos requerimientos se ha incremen
tado alrededor de 70 por ciento al pasar de
5 89 billones que le heredó Felipe Calderón a
cerca de 10 billones en abril pasado De hecho
si se consideran los tres gobiernos que a los
mexicanos prometieron el cambio Fox
vivir mejor Calderón y mover a México
EPN dicho saldo se multiplicó por cinco

Pero ningún candidato quiere tocar el tema y
mucho menos divulgar sus respectivas políti
cas públicas si es que las tienen para hacer
frente a esta terrorífica situación

El gobierno peñanietista ha sumado alrede
dor de 4 billones de pesos adicionales cortesía
de Luis Videgaray y José Antonio Meade al
saldo de la deuda pública federal y la informa
ción de Hacienda permite determinar que a lo
largo de él se han pagado intereses del propio
débito por alrededor de 3 billones de pesos lo
que implica que de cada dólar dé nueva deuda
75 centavos se fueron al pago de intereses

Cuál fue el destino de los otros 25 centavos
Quién sabe pero lo cierto es que en lo que
va del nuevo siglo la deuda por habitante cre
ció de aproximadamente 10 mil pesos en el ini
cio de Fox a cerca de 83 mil al cierre de abril
pasado con Peña Nieto en la residencia oficial

Pero ello es insuficiente para que los candida
tos se pronuncien y ofrezcan soluciones reales

Las rebanadas del pastel

Duro que te dale joden a todas horas en el te
léfono fijo o en el celular para la campañita
antipcjista Y la Fepade Papando moscas
como siempre El dólar imparable en Banco
mer ayer se vendió a 20 95 pesos en Scotia
hank a 20 97 y en CI Banco a 21 01
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Dinero
I Facebook metido en las elecciones I Las llamadas contra AMLO I 80 años de Pemex

Enrique Galván Ochoa

Los problemas de Facebook pa
recen no tener fin Ahora es el
comité de Inteligencia de Austra
lia el que muestra preocupación

por el reciente escándalo de filtración
de datos de Facebook esta vez con
firmas chinas como Huawei Antes de
eso Mark Zuckerberg fue llamado a
comparecer ante el Senado de Esta
dos Unidos donde se disculpó por el
escándalo del uso indebido de datos
para favorecer a la campaña de Trump
Ahora está probando sus nuevos pro
ductos cívicos en la campaña electoral
en México Facebook dice que busca
ayudar a los ciudadanos a conocer me
jor a los candidatos y sus propuestas a
decidir su voto y también a planificar el
acto de votar con información sobre la
ubicación de las casillas por ejemplo
El día de la elección ayudará al ciuda
dano a votar y contarlo a sus amigos
La misión del equipo es facilitar un

proceso político abierto transparente
y participativo dijo Diego Bassante
gerente de Política y Gobierno de Face
book en América Latina Facebook tiene
un contrato de colaboración firmado con
el Instituto Nacinal Electoral INE

Las llamadas

Suena el teléfono es una llamada de
un número desconocido pero esta oca
sión no es para promover una tarjeta de
crédito una compañía telefónica o un
seguro de vida Se trata de una encuesta
en la que te preguntan si tú votarías por
López Obrador después de exponer to
das las desventajas Son millares de lla
madas en una campaña que debe tener
atrás a personajes de recursos econó
micos sobrados Es difícil conocer al
menos su origen No Las compañías
telefónicas probablemente tienen a su
alcance medios técnicos para descu
brirlo El INE dice en Twitter que ya
están actuando El instituto investiga
el tema de llamadas telefónicas en las
que presuntamente se calumnia a un
candidato presidencial Hemos entrado
en contacto con el IFT MX Si te lla
maron y piensas que atentan contra tu
libertad del sufragio denuncia ante la

FEPADE Mex#VotaLibre El IFT
es el Instituto Federal de Telecomu
nicaciones Por su lado la Fepade la

fiscalía especial que tiene a cargo la in
vestigación y persecución de los delitos
electorales tampoco demuestra prisa
Anuncia que serán investigadas para
determinar si los hechos constituyen un
delito La Fepade reprueba la utiliza
ción de datos personales como el nú
mero celular para realizar proselitismo
en contra de candidatos a la Presidencia
de la República así como cualquier
acto violatorio de la legislación en este
proceso electoral expresó

80 años de Pemex

No debería pasar desapercibido que
ayer fue el aniversario número 80
de Petróleos Mexicanos La expro
piación petrolera decretada por el
general Lázaro Cárdenas fue el 18 de
marzo de 1938 y poco tiempo des
pues el 7 de junio creó a Pemex En
éstas ocho décadas tuvo momentos
estelares como pilar de la econo
mía nacional hasta que en el actual
sexenio se decretó su privatización
Corrupción sindical baja producción
endeudamiento desmantelamiento de
sus instalaciones son los recuerdos
que deja este aniversario

Ombudsman social

Asunto las naranjas

Se dispara el precio de la naranja a
más de 25 pesos el kilo Que porque
la producción nacional cayó 20 por
ciento Qué lamentable No quedó nada
de los productos del campo que se pro
ducían antes Yo recuerdo las naranjas
las sandías que comíamos de chavos
Ahora te venden mugres descoloridas
sin sabor y muy caras Este país se nos
fue de las manos hace muchos años

Francisco González

R Muchos de los campesinos que
trabajaban las tierras tuvieron que irse
de braceros Ahora importamos fruta de
varios países

Twiteratti

JanineOtalora deja claro que no re
visaron el curriculum dé los candida
tos plurinominales al Senado pero
tampoco revisaron la autenticidad de
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las firmas falsificadas ni el espíritu de
la Constitución que establece que no
queremos gobernadores chapulines

Martha Delgado marthdelgado

Jorge Castañeda puede presumir que en
sólo un año dinamitó no una sino tres
campañas presidenciales la suya la de
Ríos Piter y la de Anaya Se dice fácil
pero se requiere de un gran ingenio

Alejandro Encinas Nájera EncinasN

Facebook y Twitter galvanochoa Correo galvanochoa gmail com
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México ya tiene su
tinder para riñones
En México uno puede en

contrar un riñon compati
ble con su mejor amiga en

un restaurante Al menos eso fue
lo que me pasó hace dos años
tomando un café en Polanco y
hoy ya es un proyecto de salud
donde hasta un premio Nobel de
Economía está involucrado

En junio de 2016 entrevisté al
fundador de Rainmaker Group una
firma especializada de seguros y
reaseguros de Miami A mí lo que
me tiene más entusiasmado es el
tema de los trasplantes de riñon
el Global Kidney Exchange me
dijo Gabriel ttolschneider donde
uno puede conseguir ün donador
compatible más rápido Necesito
un riñon le dije interrumpiéndolo
no para mí para una amiga que

está hace años en diálisis Si ella
tiene alguien que pueda donar un
riñon aunque no sea compatible
lo podemos conseguir dijo Tres
meses más tarde Marisol Robles
recibía el segundo trasplante global
de esta red en una clínica en Toledo
Ohio Algo que podría haberle lle

vado más de 30 meses de espera en
el Registro Nacional de Trasplantes

Hace unos días estuvieron en

México con sus socios locales los
cerebros detrás de esta iniciati
va Alvin Roth y el matrimonio
de Susan y Michael Rees

Roth premio Nobel de Econo
mía 2012 recibió este galardón en
tre otras cosas por haber creado el
algoritmo de compatibilidad que
permite aumentar la probabilidad
de conseguir un riñon a un pa
ciente siempre y cuando aporte a
cambio un donador compatible o
no Su fórmula es la base del mo
delo de donación renal pareada
que permite subir todos los datos
genéticos de quienes requieren

y de quienes donan un órgano
a una plataforma digital que
compara rápidamente los datos
hasta que se logra un match

Michael Rees cirujano de la
Universidad de Toledo Ohio co
menzó hace 18 años el proyecto
bases de datos de compatibilidad
para lograr más trasplantes
Susan es quien opera ese listado
renal de donadores y donantes
que ya ha impactado a más de 5
mil personas en todo el mundo

En 20 años un paciente no
debería entrar en hemodiálisis
Con subir sus datos a una base

global conseguirá en 15 minutos
un riñon compatible en algún
lugar del mundo afirma Roth

En México la red trabaja con
Pro Renal una AC que aplica el
mismo modelo y algoritmo Te
nemos una altísima incidencia de
problemas renales Cada año 13 mil
personas mueren de insuficiencia
mientras otros 13 mil se suman a la
base de datos de diagnosticados
Hoy 60 mil personas están en
diálisis y 14 mil esperan un tras
plante dice Arturo Dib Kuri
director general de Pro Renal

Cada año se hacen 3 mil trasplan
tes de riñon apenas 22 por ciento de
la población enferma El resto unos
7 mil seguro tienen un familiar o
amigo que quiere donarle un riñon

La AC aprovechó la visita y lanzó
la campaña 7 14 21 7 pacientes 14
mexicanos beneficiados en 21 se
manas con la que busca conseguir
fondos 3 2 mdp para arrancar
una verdadera cadena muitipli
cadora de donaciones como la
que operan los Rees en EU

Hoy hay 200 mexicanos inscrip
tos en Pro Renal y hay oportuni
dad tanto de donar dinero como
un riñón de manera altruista M
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El Coneval
recomienda avanzar
en protección social
universal
E ereaueelesquema sea
fii c v

ElConeval que dirige Gonzalo Hernández
Licona publicó ayer una lista de recomen
daciones paraun sistema de protección social
en México que deberían analizar con lupa los
candidatos a la Presidencia que si bien coin
ciden en programas de mayor apoyo social
tienen marcadas diferencias osé Antonio

Meade centra su política social en Avanzar Contigo en que
entrega cuestionarios sobre cuáles son las principales nece
sidades que tienen y que él promete atender RicardoAnaya
propone un ingreso básico universaly aumento inmediato al
salario mínimo a 100 pesos al mes yAndrés Manuel López
Obrador ofrece elevar la pensión a adultos mayores y otor
gar becas de tres mil 500 pesos al mes a los llamados ninis

En su estudio el Coneval reconoce que la protección so
cial es hoy más amplia que hace 20 años pero señala que
tiene problemas de concepción porque no están asociadas
á derechos no benefician a toda la población no hay ins
trunientos eficaces para la población vulnerable en zonas
urbanas y es desigual el nivel de acceso y calidad Cita por
ejemplo que al cierre de 2016 26 de las personas mayo
res de 65 años no tenía ningún tipo de pensión

Coneval propone la implementación de un ésquema de
protección social universal que abarque servicios de salud
tenga cobertura para toda la población sea portable en tér
minos geográficos e institucionales y considere instrumen
tos contributivos y no contributivos

En cuanto al financiamiento de un sistema de protección
universal que preocupa a los mercados por el riesgo de in
currir en mayores déficits públicos el Coneval recomienda
el que sea financiado con impuestos generales

Lo que sorprende es que propone también que se utilice
la infraestructura pública y la privada Pero no especifica si
el acceso a hospitales privados sería bajo un esquema de
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subrogación

EMPLEO
NUEVO RÉCORD
DE AFILIADOS
AL IMSS
Continúa el crecimien
to del empleo El IMSS
reportó ayer que al cie
rre de mayo la creación
mensual de empleos füe
de 33 mil 966 que es
2796 superior a la regis
trada en mayo de 2017
aunque menor frente a
los 87 mil 109 registra
dos en abril pasado

El nuevo récord en
trabajadores afiliados al
IMSS es de 19 millones 908 mil y se da por un hecho que se
superará la meta de 20 millones de trabajadores en el sexe
nio En lo ipe va de la actual administración se han creado
tres millones 613 mil empleos que es también una cifra ré
cord y en verdad será difícil que pueda ser superada en el
próxfmo sexenio gane quien gane porque gran parte de
la afiliación de trabajadores al IMSS es consecuencia de la
Reforma laboral y no son nuevos empleos sino formaliza
xión de empleos ya existentes

A nivel regional se mantiene la disparidad aunque ya
sólo Tabasco está en números negativos con una baja en
empleo de 0 8 Quintana Roo está eri mayo en primer lu
gar con un crecimiento de 12 5 seguido de Baja California
Sur con 8 9 y de Zacatecas con 7 5

DÓLAR NIVEL MÁS ALTO EN 16 MESES
El peso continuó ayer con su depreciación El dólar inter

bancario cerró en 20 51 pesos y al menudeo llegó a 20 80
su nivel más alto en los últimos 16 meses y los principales
factores de la debilidad del peso son externos

Hoy inicia en Canadá la reunión del G7 en la que se espe
ra una fuerte condena por parte de Alemania Francia Italia
japón Reino Unido y desde luego Canadá a las políticas
proteccionistas de DpnaldTrump Se anticipa también que
Trump lejos de intimidarse y dar marcha atrás a los aran
celes al acero y aluminio insistirá en reducir lo que para él
es el principal problema comercial de Estados Unidos su
déficit comercial

Sus declaraciones pueden generar un mayor nervio
sismo en el mercado si se aléjan las posibilidades de un
acuerdo en el TLCAN si Trump reitera su amenaza de de
nunciarlo y de buscar acuerdos bilaterales

Otro factor que influye en el fortalecimiento del dólar es
que el consenso entre analistas financieros es que el próxi
mo miércoles la Fed aumentará las tasas de interés en Es

atados Unidos y la posibilidad de que el Banxico aumente
2 3iiffl ien las tasas ante la mayor salida de capitales y las pre

infláfcftJiS as eñ junio por la depreciación del dólar

Proponeun
esquema de
servicios de
saludportable
en términos

geográficos
e institucionales
y que considere
instrumentos
contributivos
y no contributivos
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CON AMLO SAGARPA TENDRA
RECTORÍA DEL CAMPO APOYO
A CAMPESINOS SIN MÁS GASTO
Y POR ACOTAR IMPORTACIÓN

Auditonas en CONCAMIN Herrera Vega todo en regla y
presupuestojusto Bayer aquí también asumirá Monsanto
para agosto FIBRA UNO hoy galardón de LAQÍ en Panamá

N EPOCAS ELECTORALES

los mensajes no siempre
llegan de forma clara y en lo
que son las políticas al cam
po a Andrés Manuel López
Obrador se le estigmatizó por

retomar el concepto de precios de garantía
y buscar la soberanía alimentaria

La verdad es que el uso del subsidio y la
aspiración de reducir nuestra dependencia
sí son parte de los principios de AMLO para
construir una nueva agricultura

El coordinador del esfuerzo es Víctor

Villalobos Arámbula experto egresado de
la Escuela Nacional de Agricultura ENA
con posgrado en Chapingo y décadas de
dicado a ese ámbito Fue subsecretario en
SAGARPA

La estrategia de AMLO tiene como foco

rescatar al campo del abandono en el que
se encuentra expresión de 53 4 millones de
pobres y 24 6 millones de ellos en pobreza
extrema

Además por los retos que se avizoran con
una población de 164 millones para 2050
sequías inundaciones y hura
canes por el cambio climático
En los últimos días Villalobos

ha palpado la problemática
de Nayarit Michoacán BCS
Tabasco Durango y estará en
Yucatán la próxima semana

En su óptica hay que regre
sarle a SAGARPA la rectoría

que perdió con la apertura a
manos de SHCP ECONOMIA
y la SRE que lleva Luis Videgaray

Además se pretende empujar un enfoque
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territorial o sea una política de Estado in
tegral para mejorar las condiciones de vida
de todos esos mexicanos en marginación
con el apoyo de SEP SALUD SHCP ECO
NOMIA SEDATU y SCT

Hoy por la falta de expectativas los
jóvenes del campo
emigran o son
enrolados por el
crimen organizado

Y es para esos
productores de sub
sistencia que sejus
tificarían los precios
de garantía o bien
un precio objetivo
como el que hoy fija
ASERCA que dirige
Alejandro Vázquez
Salido pero fijo
por 3 años para dar
certidumbre

También hay que acompañarlos tecnoló
gicamente para que con el tiempo abando
nen la pobreza Hay que llevarles innovación
y se requiere una cruzada para convocar
agrónomos biólogos y veterinarios Se
precisa también un Programa Nacional de
Suelos y un esfuerzo para bajar costos de
producción Hoy el diesel golpea fuerte

Hay que hacer que los subsidios lleguen
a los productores mejorar el
almacenamiento logísticay el
asociacionismo para enfrentar
a intermediarios

La figura de precios de ga
rantía o de precios objetivo
congelados se justifica para
maíz trigo y arroz lo que no
es tan extraño en países de
sarrollados Villalobos cita el

caso de Japón para el arroz
En cuanto a la soberanía alimentaria dice

que es una aspiración legítima para restarle
fuerza a importaciones que no se justifican
Llegar arriba del 50 se impone máxime
la amenaza del cambio climático

Debemos ser capaces de sustituir 16
millones de toneladas de maíz amarillo
de las que sólo se beneficia EU En granos
importamos casi 7 mil 900 millones de
dólares 47 maíz 19 1 soya 14 2 trigo y
arroz Tampoco es lógico que México sea el

2 importador de leche en polvo del mundo
Además todo ello no requerirá más pre

supuesto Sólo una asignación más eficiente
de los 72 mil millones de pesos que ejercerá
SAGARPA este año aunque con una visión
efectiva social y de largo plazo

Así que como ve para el campo no hay
tiempo que perder

FRANCISCO CERVANTES RINDIÓ ayer su
protesta en CONCAMIN ante Enrique Peña
Nieto Estaba pendiente y se colocó en esa
agenda cotidiana de promoción que a diario
se ejecuta desde Los Pinos Le platicaba que
la llegada de Cervantes a la confederación
tuvo sus dificultades por las alicaídas finan
zas que encontró El nuevo director Luis
Cervera llegó con la espada desenvainaday
ejecutó auditorías El organigrama también
ha sufrido ajustes Manuel Herrera Vega ex
mandamás de CONCAMIN afirmó que en
su gestión se entregó todo en regla en lo
financiero El patrimonio incluso aumentará
con el nuevo Centro de Innovación listo este

año Explicó que la salida de Juan Casados
ex director se dio en la lógica renovación
del equipo La verdad es que en CONCAMIN
los dineros casi siempre están al día No hay
grandes deudas pero tampoco ahorros

AYER EL CONSORCIO alemán Bayer que
preside Werner Baumann concluyó la com
pra de Monsanto misma que se pactó en
su momento en 63 mil millones de dólares

En 2 meses quedarían listas las desinver
siones que exigió la Comisión Europea el
negocio de semillas a nivel mundial el de
semillas vegetales el de glufosinato de amo
nio algunos herbicidas y la plataforma de
investigación para híbridos de trigo Todo
lo comprará Basf Casi los mismos tiempos
coincidirán en lo que respecta a la integra
ción de Monsanto que lleva aquí Manuel
Bravo a Bayer México a cargo de Stephan
Gerlich COFECE de Alejandra Palacios se
ajustó mucho a los criterios de las autori
dades europeas y EU
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LA FIBRA UNO que lleva Gonzalo Robína
será reconocida hoy como una de las 100
empresas de AL más comprometidas con
calidad total desarrollo sostenible y res
ponsabilidad social empresarial El galardón
lo entregará el Latín American Quality Ins
titute LAQI que preside Daniel Da Costa
organización privada sin fines de lucro con
sede en Panamá Se conoce el esfuerzo de

la FIBRA UNO para manejar inmuebles y
desarrollar infraestructura con los mejores
estándares Un dato de cada 10 litros de

agua que emplea 6 3 son tratados

LA ESTRATEGIA DE

AMLO TIENE COMO

FOCO RESCATAR

AL CAMPO DEL

ABANDONO EN EL

QUE SE ENCUENTRA

ALBERTOAGUILAR DONDINEROMX

SACUILAR DD
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1 empresario Raúl Beyruti presidente
Ede GIN Group prepara el lanzamiento

de un nuevo think tank enfocado en

temáticas de capital humano a fin de
elevar la discusión nacional sobre esa

materia y con objeto de que empresas
de todo tamaño particularmente las

pequeñas y medianas comprendan lo fundamental que
resulta promover el bienestar integral del personal lo que
reduce la rotación afianza el compromiso del empleado
e incrementa la productividad

GIN Group es la más grande firma de gestión de re
cursos humanos en el país Su crecimiento ha sido tan
vertiginoso que incluso ha sido salpicada por discusiones
controversiales suscitadas en referencia al modelo de

outsourcing
Sin embargo desde años atrás Beyruti tomó una serie

de iniciativas para contrarrestar esas discusiones y se
embarcó en acciones específicas para demostrar que el
modelo es óptimo para que las empresas se concentren
en lo que saben hacer al tiempo en que su personal es
bien gestionado

Su idea en pocas palabras consiste en realizar todas las
contribuciones legales yhacerlas transparentes en tiempo
real tanto para el cliente como para la autoridad Beyruti

desarrolló tecnologías para ge
nerar reportes que muestran las
contribuciones al fisco al IMSS

GIN GROUP a infonavit a las afores yblindó
ES LA MAS a sus clientes frente a cualquier

GRANDE FIRMA contingencia jurídico laboral
DE GESTIÓN De ahí su crecimiento

DE RECURSOS Su fórmula funcionó Su
HUMANOS corporación ya gestiona una
EN EL PAÍS nómina gigantesca de las más

grandes del país del orden de
160 mil personas diversifica
das en un sinfín de industrias y
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con una idea única procurar el
bienestar del mayor número de individuos con base en
soluciones integrales lo que incluye becas educativas
programas y membresías a clubes deportivos espacios
de recreación ropa de moda etc

En adición a lo anterior Beyruti está diversificando
su grupo a un ritmo inusitado Esta semana se informó
que adquirió el 46 por ciento de las acciones del Grupo
Mundo Ejecutivo un conglomerado de revistas con títulos
de alta circulación que se sumarán a los títulos de revistas
que él mismo ya opera desde hace tiempo con la notoria
presencia de su IDC Asesor Jurídico y Fiscal que goza
de amplísima lectoría entre contadores y abogados

Su inquietud por la industria de medios masivos y su
presencia cadavez más visible en la agenda nacional harán
que Beyruti se inserte con particular éxito en el escenario
de los debates que moldearán al México del futuro

AMLO UNIVERSIDAD A TODOS
Es la promesa que más transversalmente ha herido a su
base de electores anular el examen de admisión y garan
tizar al 100 por ciento el ingreso a todo joven sin valorar
méritos académicos previos Todos dentro Y caló hondo
la idea de AMLO de tachar de cuento la excelencia edu

cativa Pero así piensa él y abrió una caja de Pandora

MOTACARLOS1QO CMAIL COM

SOYCARLOSMOTA

 CP.  2018.06.08


